



FORO EN VERACRUZ

“No somos corruptas”, aseveran magistradas

Afirman que los casos que se han dado son aislados y ya hubo sanciones

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

Un reiterado “no somos corruptas” se escuchó ayer en el quinto foro sobre la reforma al Poder Judicial en Veracruz, donde cinco magistradas hicieron una frontal defensa de su labor y vocación, así como de los actuales mecanismos con los que se inhibe y castiga, dijeron, la corrupción y nepotismo en ese Poder.

Ante las recriminaciones de legisladores de Morena en contra del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), la magistrada en materia civil del Primer Circuito Emilia Molina sostuvo que, sin duda se requiere de una reforma estructural, sería, responsable, sin prisas y sin riesgos del sistema de justicia en general, pero rechazó que los problemas sean adjudicables a los jueces y negó que sean considerados como quienes liberan delincuentes.

“La creación del Tribunal de Disciplina, en los términos propuestos en la iniciativa, implica una amenaza latente para las personas juzgadoras, que atentaría directamente contra la independencia judicial”, planteó la también presidenta de la Asociación Mexicana de Juzgadoras.

La secretaria ejecutiva de Disciplina del CJF, Gabriela Rolón, habló de sus orígenes humildes, destacando que, gracias a la carrera judicial y a sus esfuerzos, había superado. Y afirmó que la propuesta del Tribunal de Disciplina, tal como está, podría significar “un gran retroceso jurídico”, toda vez que sus decisiones se prevén inatacables.

Sostuvo que “mucho de lo construido en la disciplina judicial es funcional”, aunque reconoció que era perfectible y mejorable. Pero aclaró que muchas de las quejas que se reciben en contra de los juzgadores, en la mayoría de los casos, son con